

Kawasaki mit neuer Website

Kawasaki Deutschland hat seine neue Website (kawasaki.de) online gestellt. Das Design wurde "refresht", bleibt aber ganz in Lime Green und Schwarz gehüllt. Der Internetauftritt ist nun noch besser auf die Nutzung durch mobile Endgeräte abgestimmt. Außerdem können sich alle Nutzer über einen größeren und verbesserten Funktionsumfang freuen. (ampnet/nic)

08.06.2017 15:30 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Kawasaki-Website.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kawasaki

08.06.2017 15:30 Seite 2 von 2